

笑門来福



延岡市立東小 学校だより No.5

令和7年9月25日（木）

2学期がスタートして、
およそ1ヶ月が経ちました。

9月1日（月）からスタートした2学期も、およそ1ヶ月が経ちました。子どもたちは、早い段階で夏休みの生活から普段の生活に気持ちを切り替えて、学校生活を楽しんでいます。

ただ残暑は厳しく、朝の登校から日が照っている時は、汗を流しながら頑張って歩いてくる姿が見られます。また、運動会の練習も増えますので、これからますます汗を流すことが多くなります。休憩を入れ水分補給をしながらの練習がしばらく続きそうです。学校でも熱中症対策を徹底し、安全な教育活動に努めてまいります。

運動会に向けて結団式を行いました

令和7年9月12日（金）に、結団式を行いました。

まず、このタイミングに合わせて運動会のスローガンを披露しました。

次に、3つの団の団長と副団長が、それぞれあいさつをして自分の思いを伝えた後、ゲームを交えながら団の色を決定しました。結団式を通して、各団が心を一つにして応援や競技の練習に励む雰囲気ができてきます。

校長からは「最後までやりきることで一人一人が輝き、自分や仲間たち、観ている人たちへ感動を与えてくれること」「全員がスローガンを意識して頑張ることで、最高の運動会になること」を伝えました。

感動的な最高の運動会にしよう 東小最高！

を合い言葉に、子供たちと教職員が心を一つに頑張ります。

運動会のスローガン

「ひ」…ひとりひとりがさいごまで

「が」…学校をもり上げて

「し」…勝利をチームでつかみとろう



令和7年10月18日（土）に、東小学校の運動会が行われます。地域のみなさまにも、お越しいただけると嬉しいです。応援、ばんば踊りのご参加など、ぜひよろしくお願ひいたします。

令和7年9月2日（火）に**「大地震発生による津波を想定した避難訓練」**を行いました。

訓練当日は、津波警報の音とともに、児童は先生の指示に従い屋上へ避難しました。今回は、実際に屋上へしばらく避難することを想定し、「帽子をかぶる」「上履きをはく」「ハンカチ・ティッシュを持つ」「水筒を持つ」ことを確認し屋上へ集まりました。全校児童が大変静かに落ち着いて避難でき、大変素晴らしい避難訓練の姿でした。

東小学校の南校舎は3階建てで耐震性も十分にあると考えています。そのため、大きな地震の際でも津波の心配がない場合は、運動場に避難するよりも教室で待機する方が安全と考えております。また、津波の心配がある場合は、揺れが収まるのを待ち、直ちに屋上へ避難し命を守ることにしています。

